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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Подготовка к новому учебному году ведется на Таймыре 
По информации управления образования администрации муниципального района на 

Таймыре проводится большой объем ремонтных работ в школах и детских садах, сообщили в 
таймырской администрации.  

Так, в дудинской средней школе №7 ведется капитальный ремонт пищеблока и 
полностью заменяется электропроводка. На место старому оборудованию придет более 
экономичное светодиодное освещение. В школьных кабинетах также проводится замена 
линолеума, а в рекреациях идет подготовка к монтажу современных подвесных потолков.  

В дудинской средней школе №1 выполняется капитальный ремонт фасада здания. 
Согласно эскизному решению на здании школы будут присутствовать элементы 
национального колорита, здание гармонично вольется в архитектурный ансамбль 
центральной части города, став украшением своей площади.  

В текущем году запланирован целый комплекс ремонтных работ в детских дошкольных 
учреждениях Дудинки. В дудинском детском саду комбинированного вида "Морозко" начался 
капитальный ремонт инженерных коммуникаций. Системы вентиляции и отопления здесь 
будут полностью заменены на новые. Также планом предусмотрено благоустройство 
территории детского сада. Все работы проводятся в положенные сроки, и к началу нового 
учебного года обновленный детский сад откроет двери для своих воспитанников.  

Работы по благоустройству территории идут также в детском саду комбинированного 
вида "Сказка". Здесь будет произведена стопроцентная замена ограждения, планировка 
территории, и установлено новое игровое оборудование. Также капитально ремонтируется 
нулевой цикл здания.  

Облагораживается территория и ведутся работы по замене системы электроснабжения в 
дудинском детском саду комбинированного вида "Рябинка". Капитальный ремонт пищеблока 
проводится сейчас в дудинском детсаде "Льдинка". 

Кроме этого по линии управления образования администрации муниципального района 
работы капитального характера проходят в поселках Таймыра. В волочанской школе №15 
имени Огдо Аксеновой заканчивается работа по утеплению стен школы, проводится ремонт 
пола, усиление свайных фундаментов, ремонт помещения спортзала. Замена оконных блоков 
проходит в жданиховской начальной школе – детском саду и в катырыкской начальной 
общеобразовательной школе-детском саду. Этим летом оконные блоки будут заменены и в 
диксонской средней школе.  

Большой объем строительных работ и работ капитального характера в текущем году 
проводится в образовательных учреждениях сельских поселений по линии управления 
развития инфраструктуры администрации муниципального района. "Начато строительство 
интерната на 250 мест в поселке Носок. Первые суда со строительными материалами и 
техникой уже разгружаются в поселке, а строители обустраивают строительный городок. 
Начат капитальный ремонт в караульской средней школе-интернате. В сентябре этого года 
завершится строительство детского сада в селе Караул, заканчивается капитальный ремонт в 
новорыбинской средней школе и хатангской средней общеобразовательной школе-интернате. 
Также в Хатанге начат ремонт помещений для размещения дополнительных дошкольных 
групп и капитальный ремонт хатангского детского сада комбинированного вида "Солнышко". 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке выявляли нарушителей Правил дорожного движения 

 10 июля в Дудинке прошли оперативно-профилактические мероприятия «Нетрезвый 
водитель» и «Пешеход». В их рамках были составлены 20 административных протоколов. 

По информации пресс-службы ОМВД по Таймырскому району, один водитель нарушил 
правила установки государственных регистрационных знаков. Двое дудинцев пересекли 
проезжую часть в неположенном месте, за что оштрафованы на 500 рублей. Шестеро 
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водителей не выполнили правила использования ремней безопасности, за что 
заплатят по 1 тыс. рублей административного штрафа. 

Двое водителей управляли машинами без документов, предусмотренных Правилами 
дорожного движения. 37-летний северянин находился за рулем в состоянии алкогольного 
опьянения. 

«Русская Планета» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Заседание Арктического делового клуба прошло в Норильске 
В Норильске прошло заседание Арктического делового клуба. В ходе мероприятия было 

принято решение о реорганизации регионального объединения "Союз руководителей 
Заполярья", сообщили в пресс-службе администрации города. 

 В заседании приняли участие представители администрации города, Норильского 
городского Совета депутатов, Заполярного филиала ПАО "ГМК "Норильский никель" и 
представители предпринимательского сообщества города. 

 На повестке первого собрания – несколько организационных вопросов. Участники 
обозначили новые цели и задачи союза, концепцию развития и взаимодействие с местными и 
федеральными органами власти, градообразующим предприятием "Норильский никель". 

 Изменился состав управления структуры. Председателем "Союза руководителей 
Заполярья" избран Евгений Борисевич – директор муниципального унитарного предприятия 
"Коммунальные объединенные системы". В состав попечительского совета вошли: 
генеральный директор АО "НТЭК" Сергей Липин, заместитель руководителя администрации 
Норильска Алексей Митленко, председатель постоянной комиссии городского совета 
Норильска по городскому хозяйству Александр Пестряков. Исполнительным директором 
назначена Карина Калинушкина. 

 Участники сошлись во мнении, что реорганизация объединения работодателей 
необходима, такое решение повысит вклад ключевых частных и муниципальных предприятий 
в развитие малого и среднего бизнеса на территории города. "Цель реорганизации – 
активизация работы по налаживанию диалога работодателей и властей города. Мы 
стремимся обеспечить гармоничное развитие предпринимательской сферы во всех 
отраслях", – заключил Евгений Борисевич. 

 Из ближайших задач на текущий год – расширение состава объединения, разработка 
новых решений по поддержке в развитии малых и средних предприятий Норильска. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Авиакомпания NordStar открывает прямые рейсы из Красноярска и Хабаровска на 
Хайнань 

Авиакомпания NordStar открывает прямое авиасообщение между Красноярском и 
Хабаровском и популярным курортом Южно-Китайского моря – островом Хайнань. Прямые 
чартерные рейсы на Хайнань (аэропорт Хайкоу) начнут выполняться с 13 августа на 
современных воздушных судах Boeing 737-800.  

 Жители Красноярска смогут улететь по новому направлению еженедельно по субботам, 
время вылета из Красноярска в 16:30, прибытие в Хайкоу в 23:45. Обратный вылет в 
воскресенье в 15:05, прибытие в Красноярск в 20:40.  

 Из Хабаровска рейсы будут выполняться по воскресеньям: вылет из Хабаровска в 09:55, 
прибытие в Хайкоу в 13:50; вылет из Хайкоу – в 01:00, прибытие в Хабаровск в 08:40 также в 
воскресенье.  

 Остров Хайнань пользуется большой популярностью среди туристов благодаря 
белоснежным пляжам, развитой туристической инфраструктуре, а также медицинским 
центрам высокого уровня, предлагающим услуги традиционной китайской медицины, и 
позволяющим соединять пляжный отдых и лечение. Рейсы будут выполняться на 
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круглогодичной основе, что даст жителям Красноярского края и Дальнего Востока 
возможность более широкого выбора направлений для отдыха.  

 Организатор рейса – международный туроператор РУСЬ ТУР. 
"Таймырский Телеграф" 

 
5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 

 
В Красноярском крае будет внедряться модель национальной системы 
профессиональных квалификаций  

Красноярский край включен в число регионов Российской Федерации, где будет 
отрабатываться модель внедрения национальной системы профессиональных 
квалификаций. Регионы отобраны Национальным агентством развития квалификаций и 
одобрены Национальным Советом при Президенте РФ по профессиональным 
квалификациям. В число пилотных территорий вошли 12 субъектов. Из Сибирского 
федерального округа, кроме Красноярского края, включена Новосибирская область. 

В крае координация деятельности по внедрению национальной системы поручена 
агентству труда и занятости.  

11 июня утверждена "дорожная карта" по внедрению системы профквалификаций в 
Красноярском крае, где прописаны основные этапы и сроки ее развития. Так, сейчас идет 
формирование пула экспертов в области профессиональных стандартов и справочника 
квалификаций. В 2016 году планируется создание центров оценки квалификации в области 
ЖХК и сфере гостеприимства, дополнительно к уже созданным в сфере сварочных 
технологий и строительства.  

Отметим, что внедрение системы даст работникам возможность подтверждения своей 
квалификации, повышения уровня конкурентоспособности, трудовой мобильности. 

Напомним, что с 1 июля вступил в силу федеральный закон, который предусматривает 
внесение изменений в Трудовой кодекс в части порядка разработки, утверждения и 
применения профессиональных стандартов. Закон касается внедрения стандартов в 
государственных или муниципальных учреждениях, а также государственных корпорациях и 
компаниях, где частично собственником является государство и муниципалитеты. Проходить 
оно будет поэтапно до конца 2019 года. 

«Красноярский край» 
 

Два объекта Универсиады-2019 могут быть сданы раньше срока. Планируется досрочно 
открыть новый корпус БСМП и комплекс «Сопка». 

 Губернатор Красноярского края Виктор Толоконский провел очередное оперативное 
совещание по вопросам подготовки к Универсиаде-2019. Об этом сообщили в пресс-службе 
регионального правительства. 

Министр строительства и ЖКХ Николай Глушков в своем докладе отметил, что на 
площадке нового Ледового дворца и в здании Академии биатлона начались строительные 
работы. При этом возведение других объектов идет со значительным опережением. Глушков 
отметил, что хирургический корпус БСМП и спорткомплекс «Сопка» будут сданы на несколько 
месяцев раньше срока. Также глава ведомства рассказал, что к строительству нового 
Ледового дворца подключились стройотряды. 

Помимо этого, на совещании обсудили сроки ремонта стадиона «Локомотив», куда 
переедет ХК «Енисей». Министр спорта Сергей Алексеев доложил о завершении процесса 
проектирования объекта. В ближайшее время на стадионе начнется ремонт. По словам 
Алексеева, работы планируется завершить к началу нового хоккейного сезона. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

В Красноярский край стали привозить больше импорта 
Объем импорта во внешнеторговом обороте Красноярского края за год вырос на 79 %, 

сообщили и Красноярской таможне. 
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Внешнеторговый оборот региона за шесть месяцев 2016 года составил 1 млрд 859 
млн долларов США — это на 4 % меньше, чем в первом полугодии 2015-го (1 млрд 936 млн 
долларов). 

32 % импорта составила аппаратура для связи, на втором месте — глинозем (15 %), на 
третьем — вычислительные машины (12 %). Основные страны-импортеры — Китай (55 %), 
Франция (13 %), Украина (8 %), Бразилия (4 %) и США (3 %). 

Основу красноярского экспорта составляют сырье и продукты переработки. В структуре 
экспорта края за 1 полугодие 2016 года по стоимости преобладали алюминий (58 %), 
древесина (19 %), свинцовый концентрат (8 %), авиакеросин (2,5 %). Основными странами — 
контрагентами при экспорте стали Китай (23 %), США (21 %), Турция (14 %), Нидерланды (8 
%), Республика Корея (7,5 %). 

За первое полугодие Красноярская таможня перечислила в федеральный бюджет более 
7 млрд рублей — на 61 % больше, чем за аналогичный период прошлого года. Сумма 
доходов от экспортных операций составила 830 млн рублей, от импортных операций — 6,1 
млрд рублей. 

«Newslab» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Падение экономики РФ замедляется, но вернуться к росту пока не удается - Медведев     
Падение российской экономики замедляется, хотя вернуться к росту по-прежнему не 

удается, заявил сегодня премьер РФ Дмитрий Медведев.  
"Ситуация на мировых рынках, на рынках международных финансов остается для нас 

неблагоприятной. Основные показатели нашей экономики хоть и замедлили падение, но все 
же еще находятся в отрицательной зоне", - сказал глава кабинета, открывая совещание о 
ходе реализации плана действий правительства по стабильному социально-экономическому 
развитию РФ на 2016 г.  

Тем не менее, "общая макроэкономическая и бюджетная стабильность сохраняется", 
добавил он. "Заметно замедлился рост цен. С начала текущего года, напомню, инфляция 
составила около 4%, даже несколько меньше, чем 4%. Это почти в два с половиной раза ниже 
показателей первой половины прошлого года", - отметил премьер.  

Комментируя ход выполнения плана, Д.Медведев сказал, что "задачи, которые мы 
сформулировали, когда разрабатывали этот план, шире, чем обычная антикризисная 
повестка, в ряде случаев он предусматривает серьёзные структурные изменения, создание 
стимулов и механизмов для расширения бизнеса, повышения производительности труда, для 
внедрения инноваций". "И в конечном счёте из этого должен складываться устойчивый 
экономический рост. Тот рост, к которому мы стремимся", - сказал премьер. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Медведев поручил в 3-дневный срок доработать все нормативные документы по 
антикризисному плану    

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев поручил ведомствам в 3-дневный срок 
доработать все нормативные документы, необходимые к принятию в рамках реализации 
антикризисного плана, сказал первый вице-премьер Игорь Шувалов журналистам по итогам 
совещания о ходе реализации плана действий правительства по стабильному социально-
экономическому развитию РФ на 2016 год.  

"На совещании у председателя правительства обсудили ход исполнения антикризисного 
плана. И по итогам совещания установлено, что план нормотворчества исполнен практически 
в полном объеме. Все законодательные акты Государственной Думой приняты, в том числе 
сложные законы, постановления правительства в том числе. Было указано на некоторые 
недочеты. Это связано с проволочкой в министерствах и ведомствах. И председатель 
правительства дал три дня для того, чтобы подготовить финальные версии соответствующих 
документов. Они будут до конца недели выпущены из аппарата правительства", - сказал 
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И.Шувалов. По его словам, в основном вопросы на совещании касались 
финансирования отдельных мероприятий антикризисного плана.  

ИА "Финмаркет" 
 

Клепач предрек трехлетнюю заморозку пенсионных накоплений 
Вероятность заморозки пенсионных накоплений в 2017-2019 годах велика из-за 

постоянного роста дефицита бюджета Пенсионного фонда России (ПФР). Об этом во вторник, 
12 июля, заявил замглавы Внешэкономбанка (ВЭБ) Андрей Клепач, передает ТАСС. 

По словам Клепача, заморозка должна обсуждаться вместе c конфигурацией бюджета и 
долгосрочными принципами пенсионной реформы. Дефицит ПФР большой и он растет, 
покрывать его в условиях ограниченных доходов нечем, отметил он. «Это, действительно, 
аргумент в пользу дальнейшего замораживания накопительной части пенсии. При 
сложившейся тенденции вероятность того, что она будет заморожена, все-таки большая», — 
сказал замглавы ВЭБ. 

При этом интересы рынка требуют, чтобы накопительная часть пенсии оставалась и 
подпитывала такие финансовые институты, как частные пенсионные фонды, добавил Клепач. 

О заморозке пенсионных накоплений в ближайшие три года стало известно 8 июля, когда 
был опубликован проект бюджета ПФР на 2017-2019 годы. 

Впервые мораторий на формирование накопительной части пенсии был введен в 2014 
году. Затем он был продлен еще на год. В 2016-м взносы также были заморожены — из них 
был сформирован антикризисный фонд в бюджете. 

«Лента.ру» 
 

В России отменяют свидетельства о регистрации недвижимости  
В России отменяют выдачу бумажных свидетельств о госрегистрации права 

собственности на недвижимость. Информацию подтвердили в пресс-службе Росреестра. 
Поправки в закон вступят в силу в пятницу, 15 июля. 

Права на недвижимость при ее купле-продаже будут удостоверяться только выпиской 
из Единого государственного реестра прав (ЕГРП), запись в котором считается единственным 
доказательством существования данных права на то или иное недвижимое имущество. 

Бумажные свидетельства, выданные до 15 июля 2016 года, менять на выписку из ЕГРП 
не надо, они будут действовать до полного изъятия из оборота 1 января 2017 года. 

Пошлина для регистрации физических лиц составят 2 тысячи рублей, а для 
юридических лиц — 22 тысячи рублей. Документы на регистрацию прав можно подать в 
электронном виде или обратиться в офисы Росреестра, Кадастровой палаты, в 
многофункциональные центры (МФЦ). 

Нововведение направлено на предотвращение мошенничества и для укрепления 
гарантии зарегистрированных прав. 

Sibnovosti.ru 
 

Социологи зафиксировали снижение среднего чека россиян в магазинах 
В июне 2016 года сумма чека среднестатистического посетителя российского магазина, 

расположенного в городе с населением более 100 тыс. человек, составила 504 руб., что почти 
на 10% меньше, чем в прошлом году. Об этом сообщает исследовательский холдинг 
«Ромир». 

Согласно данным исследования, по сравнению с предыдущим месяцем сумма в чеке 
выросла на 1,4%, однако в целом осталась на низком уровне, который последний 
фиксировали четыре года назад. 

«По сравнению с июнем прошлого года средний чек потерял 55 руб., или почти 10% 
своей стоимости. С учетом накопленной за период инфляции в 7,5% за год чек потерял почти 
шестую свою часть. Пятимесячный тренд низкого среднего чека говорит о продолжающемся 
режиме экономии», — говорится в отчете холдинга. 
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 Кроме того, отмечается, что жители крупных городов существенно сократили свои 
расходы. В июне 2016 года в городах-миллионниках сумма среднего чека сократилась по 
сравнению с маем на 3%, а в Москве — сразу на 4%. 

Снижение общих расходов россиян в июне также подтверждает ухудшение ситуации. По 
итогам первого месяца лета они сократились в годовом исчислении на 11,4%. При этом 
общие расходы жителей российских городов с населением свыше 1 млн человек в июне 2016 
года сократились в годовом исчислении более чем на 15%. 

«Раньше потребители в целях экономии чаще ходили по магазинам, посещая большее 
количество торговых точек в поисках лучших ценовых предложений. Они совершали покупки 
чаще, но при рациональном выборе платили каждый раз меньше. В июне же на фоне 
сократившихся расходов можно говорить о том, что россияне уже и к интенсивному шопингу 
теряют интерес. Единоразово они оставляют на кассе столько же, но теперь делают покупки 
чуть реже», — отмечается в отчете. 

Среди федеральных округов наибольшим снижением суммы разовых потребительских 
расходов отметился Приволжский: здесь сумма среднего чека сократилась в июне на 3,6%. В 
Дальневосточном ФО чек «похудел» на 1,6%, в Центральном остался без изменений. В то же 
время на северо-западе и юге России был отмечен значительный рост разовых расходов на 
покупки (+9 и +7,1% соответственно). 

«Если говорить о размере среднего чека в различных торговых каналах, то 
положительную динамику (+3,5%) показали только магазины традиционной торговли. 
Современные торговые форматы, особенно крупные, продолжают медленно, но верно терять 
по 2—5 руб. каждый месяц в размере чека. В дискаунтерах средний чек остается достаточно 
стабильным на протяжении последних пяти месяцев, показывая колебания в ±2—3 руб. 
ежемесячно», — отмечается в отчете «Ромир». 

«Росбалт» 
 

Больше половины россиян не верят в скорый выход из кризиса. Потребительское 
доверие застыло у минимальных значений 

Индекс потребительского доверия Nielsen во втором квартале 2016 года вырос до 66 
пунктов, но по-прежнему демонстрирует пессимистические настроения россиян. Это следует 
из нового исследования потребительского доверия, проведенного американской 
социологической маркетинговой компанией Nielsen. В первом квартале этого года индекс 
опускался до минимального за 11 лет значения в 63 пункта. Поясним, значение выше ста 
пунктов позволяет отнести потребителей страны к группе оптимистически настроенных, ниже 
этого порога — свидетельствует о преобладании покупателей-пессимистов.  

Индекс складывается из трех индикаторов: восприятия потребителями перспектив на 
рынке труда, оценки собственного финансового положения и степени готовности тратить 
деньги. Во втором квартале этого года 16% российских потребителей ожидают "отличных" 
или "хороших" перспектив на рынке труда в ближайшие 12 месяцев (слегка больше, чем в 
первом квартале — 14%). Однако это значение по-прежнему ниже среднего (25%) за 2015 
год. 50% опрошенных уверены, что ситуация с занятостью будет "не очень хорошей", 30% — 
"плохой".  

В оценке собственного финансового состояния оптимистичны 30% — они ожидают 
"отличных" или "хороших" перспектив в ближайшем году. 52% предвосхищают "не очень 
хорошее" личное материальное положение, 14% считают перспективы "плохими". Согласно 
данным прошлых исследований Nielsen, в 2015 году число говорящих о благоприятных 
перспективах личного финансового положения колебалось около 35%. Готовность тратить 
деньги, по оценкам авторов исследования, по-прежнему остается низкой. О том, что 
сегодняшняя ситуация "отлично" или "хорошо" подходит для приобретения того, что нужно 
или хочется купить, заявили только 18%, о том, что она "не очень хороша" — 50%, "плоха" — 
29%. В 2015 году в среднем число готовых тратить деньги колебалось у уровня 25%, в 2014-м 
— вокруг 30%. 76% россиян говорят, что сократили свои траты по сравнению с предыдущим 
годом. Как и прежде, экономят в первую очередь на одежде (63%), развлечениях вне дома 
(59%), продуктах (54%).  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

 
В целом же 85% российских потребителей (88% в первом квартале 2016-го) считают, что 

экономика страны находится в рецессии. 52% из них при этом уверены, что в ближайшем году 
стране выйти из экономического кризиса не удастся. 

Коммерсантъ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Россиянин против инфляции 
Суд начал рассматривать иск петербуржца, недовольного ложным прогнозом инфляции 

в России. К ответу призваны Госдума, Минфин и казначейство. На скамейке запасных — 
правительство РФ. 

Житель Ленинградской области Роман Пак в былые годы вполне мог стать символом 
российского пролетариата. Не олигарх, не бизнесмен, обычный представитель среднего 
класса, который в июле 2014 года решил купить технику для покраски своего деревенского 
домика. Уверенности в собственных силах мужчине предавало знание Федерального закона о 
бюджете на 2014 и плановый период 2015—2016 годы. Согласно ему уровень инфляции 
должен был составить не более 5% в 2014-м и не выше 4,5% в 2015—2016 годах. 

Пак российским властям поверил и, рассчитав свои силы, решил, что сможет накопить 32 
тыс. рублей, откладывая по 2 тыс. в месяц. Исходя из прогнозируемого уровня инфляции, 
необходимое оборудование через два года обошлось бы ему в 29 тыс. 900 рублей. Речь шла 
о компрессоре и сварочном аппарате, которые на 13 июля 2014 года стоили 15,2 тыс. и 14,7 
тыс. рублей соответственно. 

В марте 2016 года Пак обратился в офис продаж — и глазам своим не поверил. 
Желаемая техника стоила все 56 тыс. Два года изменили жизнь всех россиян. И Пак — не 
исключение. Кризис свел на нет покраску деревенского дома. Роман Пак ремонт решил 
завершить во что бы то ни стало и подал иск в суд. Ответчиками в заявлении на пяти листах 
значатся Министерство финансов РФ, управление Федерального казначейства по Ленобласти 
и Госдума. 

В иске можно найти малоизвестные простому жителю слова «оферент», «акцепт», 
«оферта». В сухом остатке и без погружения в юридическую казуистику — убыток, 
причиненный жителю 47 региона составил 23 тыс. 459 рублей. Таковы были первоначальные 
цифры. Позднее по ходатайству Пака была проведена новая экспертиза — она насчитала 
ущерб на сумму 56 тыс. 825 рублей 90 копеек. Именно их мужчина теперь требует с Госдумы, 
Минфина и Казначейства. Все эти органы власти, по мнению жителя Ленобласти, несут 
ответственность за его финансовое состояние. 

«К первому судебному заседанию у нас было заявлено три ответчика, но отзыв 
заблаговременно представил только один из них — это аппарат Государственной Думы. Двое 
других ответчиков не посчитали нужным предоставить свои отзывы», — сообщила адвокат 
истца Татьяна Мынка. 

По данным «Росбалта», в своем отзыве аппарат нижней палаты Федерального собрания 
соглашается с тем, что тот, чье право нарушено, может требовать полного возмещения 
причиненных ему убытков. Однако сами требования Пака в Госдуме отвергают. 

«На наш взгляд, истцом в своих требованиях не был доказан факт противоправного 
поведения ответчика, наличие причинной связи между допущенными нарушениями и 
возникшими убытками, факт и размер требуемых убытков. На основании изложенного просим 
в удовлетворении заявления Пака отказать», — говорится в отзыве. 

Ни от Госдумы, ни от Минфина на первое заседание в Московский райсуд Петербурга 
никто не явился. Ответ перед Фемидой держала лишь представитель областного управления 
Казначейства Галина Бахвалова. По ее мнению, незаконные действия ответчиков истец так и 
не доказал. 

«Вам необходимо было доказать незаконность действий государственных органов, а 
потом идти и доказывать причиненный вам ущерб», — обратилась она к Паку во время 
слушаний. 
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Стоит отметить, что к делу в качестве третьего лица будет привлечено 
правительство Российской Федерации. Судья Елена Смирнова удовлетворила 
соответствующее ходатайство стороны истца. 

«Цель этого иска — не только возмещение убытков. Главная его цель — призвать 
правительство и наших государственных мужей отвечать за свои действия перед народом. 
Нужно помнить, что единственным держателем власти в России является ее народ. И люди, 
получившие эту власть от народа, не могут действовать в разрез с интересами граждан 
нашей страны», — заявил Роман Пак корреспонденту «Росбалта». 

Свой иск к Госдуме, Минфину и Казначейству мужчина называет прецедентом. Точно 
таким же прецедентом могут стать исковые заявления, например, к российским синоптикам 
из-за неправильного прогноза погоды. Миллионные иски могут прилететь и к букмекерам в 
связи со ставками на футбольные матчи. А уж сколько придется платить газетчикам, которые 
публикуют выдуманные гороскопы, остается только догадываться. 

Впрочем, прецедент Пака в ближайшее время может получить развитие. По данным 
«Росбалта», еще один житель Ленинградской области намерен подать на власти в суд из-за 
роста цен. В числе ответчиков будет указан президент Российской Федерации. 

«Росбалт» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 13.07.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 90 ▼ 0, 30 

EUR 70, 98 ▲ 0, 17 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


